



PRESSEMELDUNG

Georg Wahl ist Hessens bester Kfz-Mechatroniker

Kräftemessen der Kfz-Talente bei den German Craft Skills in Frankfurt

Wiesbaden, 06.10.2025. Der diesjährige Landessieger der German Craft Skills (ehemals Praktischer Leistungswettbewerb des Kfz-Gewerbes) ist **Georg Wahl**, ausgebildet von Deisenroth & Söhne in Alsfeld. Auf Platz Zwei landete **Jonas Wiegmann** (Praban GmbH, Bad Soden), gefolgt von **Leonie Grebe** (Autohaus Euler GmbH, Hofheim) auf Platz Drei.

Die German Craft Skills fanden am 27. September 2025 statt und wurden auch in diesem Jahr vom Kraftfahrzeuggewerbe Hessen in der Frankfurter Landesfachschule des Kfz-Gewerbes ausgerichtet. 20 Teilnehmende – die jeweils besten Gesellenprüfungsabsolventen sowie eine Absolventin aus den jeweiligen Innungsbezirken – traten am Samstagvormittag auf freiwilliger Basis gegeneinander an und konnten den ehrenamtlichen Prüfern an verschiedenen Stationen ihre Fertigkeiten im Kfz-Handwerk beweisen.

Michael Kraft, Präsident des Landesverbandes Hessen des Kfz-Gewerbes, überbrachte den Siegern die Glückwünsche des hessischen Kfz-Gewerbes. Im Namen des Vorstandes überreichte er die Urkunden und betonte: „Sie, liebe Junggesellinnen und Junggesellen, sind Teil einer essentiellen Branche, die den rasanten technologischen Fortschritt begleitet. Neben immer neuen Herausforderungen und Aufgaben wartet auf Sie vor allem eines: Möglichkeiten.“

Wie in jedem Jahr wurde der Wettbewerb auch 2025 mit Geldpreisen der Heinz und Gisela Friederichs Stiftung und Sachpreisen der Partnerunternehmen TÜV Hessen, Fuchs Lubricants Germany GmbH und der Vogel Communications Group unterstützt.

Foto (v.l.n.r.)

Michael Kraft, Präsident des Landesverbandes Hessen des Kfz-Gewerbes; Georg Wahl; Jonas Wiegmann; Denis Doerffer, Bereichsleiter Auto Service TÜV Hessen GmbH; Leonie Grebe

+++++

Weitere Informationen:

Roger Seidl
Pressesprecher
Telefon: (0611) 999 89 0
E-Mail: r.seidl@kfz-hessen.de

Landesverband Hessen des Kfz-Gewerbes, Am Landeshaus 6, 65187 Wiesbaden

Der Landesverband vertritt die berufsständischen Interessen von rund 4.300 Autohäusern und Werkstätten in Hessen mit ca. 51.600 Mitarbeitenden sowie etwa 6.500 Auszubildenden in technischen und kaufmännischen Berufen. Im Jahr 2023 erzielte das hessische Kfz-Gewerbe einen Umsatz von 29,3 Milliarden Euro mit dem Verkauf neuer und gebrauchter Fahrzeuge sowie mit Wartung und Service. Die hessischen Kfz-Betriebe sind in 22 Innungen organisiert. Die seit 1970 bestehenden Kfz-Schiedsstellen sind Musterbeispiele für praktizierten Verbraucherschutz. Sie regeln außergerichtlich Streitfälle von Werkstattkunden und Gebrauchtwagenkäufern mit Kfz-Innungsbetrieben.